

Editorial

Si la politique éditoriale de la Revue consiste depuis longtemps à faire des numéros thématiques, on pourra dire que ce numéro-ci fait exception à la règle.

En effet, nous allons aborder de nombreux thèmes puisés dans des domaines variés : de la gestion des risques dans l'entreprise à l'ingénierie simultanée, de la G.P.A.O dans l'agro-alimentaire à l'analyse des productions complexes. Enfin, pour clôturer le tout, une analyse bibliographique sur la réingénierie !

Bien que tous ces apports s'inscrivent dans une recherche de productivité, chacun le fait avec un éclairage différent mais il aurait été dommage, faute de trouver une unité thématique de retarder des articles de qualité.

Après une phase un peu difficile dans la production d'articles de valeur, la situation semble beaucoup plus favorable si l'on en juge par les nombreuses propositions; par ailleurs la collaboration d'une nouvelle assistante de rédaction, Madame Valyi, devrait nous permettre de retrouver la régularité dans les envois.

Comme je l'ai fait fréquemment, je continue à vous solliciter pour nous faire part de vos propres expériences, de vos remarques sur certains articles et de vos analyses d'ouvrages ou de publications.

H. Molet.